

Gemeinde Mainhausen, Montag, 14. November 2016

Wildes Parken in der Sudetensiedlung wurde mittels Aufbringen von Markierungen und Verkehrszeichen geordnet

In der Vergangenheit war immer wieder festzustellen, dass die Sudetenstraße durch „wildes Parken“ regelrecht blockiert wurde. Müllfahrzeuge zum Beispiel konnten teilweise das Gebiet nicht andienen, da beidseits abgestellte Fahrzeuge ein Vorankommen unmöglich machte.



Durch das versetzte Aufbringen von Parkmarkierungen und entsprechenden Verkehrszeichen, dass nur innerhalb dieser Markierungen geparkt werden darf, wurde das Problem gelöst.